

MÉMO

DE LA DIRECTION

La rentrée 2022- 2023



L'école des Cascades effectuera sa troisième rentrée scolaire la semaine prochaine. C'est avec un immense plaisir que nous accueillerons les élèves (vingt et un) dans une féerie de couleur afin de bien amorcer cette nouvelle année.

Afin de continuer le travail débuté en 2020, de nouvelles personnes se joignent à l'équipe cette année. Madame Pascale, qui sera titulaire de classe de la deuxième division (quatrième, cinquième et sixième année) nous arrive de l'école Océane à Nanaimo. C'est avec joie que nous l'accueillons dans l'équipe! Son enthousiasme et sa passion pour l'enseignement viendront bonifier la qualité de l'enseignement offerte depuis les débuts de l'école. J'aurai le privilège d'enseigner les mathématiques et les sciences aux élèves de Madame Pascale en plus d'assumer la gestion de l'école à titre de directrice.

Encore cette année, Madame Danielle enseignera aux élèves de la première division (de la maternelle à la troisième année). L'expérience et le dévouement de Madame Danielle seront bénéfiques pour l'ensemble de l'équipe. Madame Myriam vous accueillera dans son rôle d'assistante administrative (secrétaire), avec le même entrain et le professionnalisme qu'on lui reconnaît. Madame Line, avec sa bonne humeur et son implication, sera également avec nous pour accompagner les élèves, ainsi que Madame Diane, bienveillante et patiente dans son rôle d'aide pédagogique.

L'école des Cascades veillera à s'assurer que la culture francophone et la langue française rayonnent dans la vallée de Cowichan et cela dans la reconnaissance du territoire non cédé des peuples des Premières Nations.

Profitez bien des quelques jours de soleil qu'il vous reste et au plaisir de faire votre connaissance bientôt!



Sylvie Arsenault

